

<ニコニコ委員会>

安藤志子委員

大村東RC 幸島宏邦様→「お世話になります。10月14日の職場訪問で遠路、高遠までご来訪いただけることを大変光栄に思います。心からお待ち申し上げます」。川崎鷺沼RC 小川湧三様→「はじめまして、お世話になります」。当クラブより 白井会長→「残暑お見舞い申し上げます。まだ、毎日暑いので体を大切にして下さい。大村東RC 幸島様、ようこそいらっしゃいました」。北島幹事→「麻生警察署 宮治生活安全課長、本日卓話をよろしくお願ひ致します。大村東RC 幸島さん、川崎鷺沼RC 小川さん、ようこそいらっしゃいました」。玉井会員→「この度の入院に際し、お見舞い、ご心配をかけありがとうございました」。山口福枝会員→「この度はありがとうございました」。大矢会員→「よみうりゴルフ30周年で優勝しました」。碓井会員→「宮治課長ご苦労様です」。山崎会員→「お暑うございます」。安藤亨会員→「麻生警察署宮治課長、卓話をありがとうございました」。関山会員→「宮治生活安全課長、本日はありがとうございました。幸島さんようこそ！」。以下、感謝をこめてニコニコへ。田中会員、小塚会員、井上勇会員、山口篤会員、佐々木会員、中島会員、野島会員、渡邊会員、中村会員、鴨志田会員、結城会員、嶋会員、鈴木会員、箕輪会員、寺尾会員、安藤登会員、安藤志子会員。

<出席委員会>

井上勇委員長

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1457回	43※	31	12		72.09%
第1456回	43※	35	8	8	100%

前回は納涼大会の為、出席率を100%とします。

※出席免除会員1

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計		
	ニコニコ	28件	39,000円	191件	230,000円
財団		3件	17,000円	9件	70,000円
米山		0件	0円	2件	6,000円

<ロータリー財団>

鈴木委員長

安藤志子会員→「夫の誕生日のお花をありがとうございました」。安藤登会員→「妻の誕生日にお花のプレゼントを頂きありがとうございました」。寺尾会員からも頂きました。

今年度も財団の寄付については、目標を達成できるよう、ご協力をお願い致します。

本日のプログラム

<招聘卓話> 麻生警察署生活安全課長 宮治泰三様

昨年度の麻生区の犯罪件数は1,301件です。18年度と比較しますとマイナス500件です。17年度末に、川崎百合丘RCから青色防犯パトロール車を寄贈して頂き、18年度は80数回、19年度は100回、20年度はすでに105回出動しています。見える、見せる、声かけの活動をして犯罪件数を減らしていきたいと思います。

昨年度の麻生区の少年犯罪件数は130件です。なかでも、万引きが非常に多く、次いで自転車の窃盗です。子ども達に万引きが犯罪であるという事をきちんと認識してもらう為、夏休み前に、川崎市立高校の6校で講演してきました。内容は、この夏に大きな目標に向かって、充実した一歩を送ってもらうよう、松坂投手の母校、横浜高校の渡辺監督の教えである「目標がその日その日を支配する」という事です。

万引きに関しては、他人に万引きをさせる子どもがいます。遊ぶだけではない、真の友達とは何だらうと、生徒達に聞いかけてきました。

昨年度の麻生区の振り込め詐欺件数は19件、3,500万円です。今年度はすでに、32件で5,400万円に上っています。防犯の注意事項としては、自分にあり得る事と意識する、携帯電話の番号を変更したと言われたら以前の番号を確認する、家族の合言葉を用意する、税務所から携帯電話での連絡はないので簡単にATMに行かない、などです。銀行に協力を依頼し予防措置をとっていますが、それでも詐欺と疑わざ被害者が出ています。皆様もご注意ください。

今後とも、子どもを見守る活動、挨拶、声かけて地域の安全につながる活動に、ご協力をお願いします。

